

Culture numérique

Les séances en classe sont animées par des membres de l'équipe Innov'Avenir.

Les élèves réfléchissent à leur comportement sur internet et développent leur esprit critique, afin d'adopter un regard éclairé face aux outils numériques.

La durée de l'atelier est de 2 heures.

Infos, médias et Fake news

Comprendre la notion d'information et les impacts du numérique sur la diffusion de l'information et apprendre à distinguer une info d'une infox et une information biaisée/détournée.

Identité numérique

Comprendre la notion de donnée et porter un regard éclairé et critique sur l'utilisation des réseaux sociaux en prenant conscience des risques liés.

Cyberharcèlement

Prendre conscience des risques (et des conséquences) liés à l'utilisation des réseaux sociaux et réfléchir davantage à son comportement en ligne vis-à-vis des autres et éviter certains comportements pouvant être considérés comme du cyberharcèlement.

Eclaireurs de IA

Face à la multiplication des applications de l'IA dans notre quotidien, la séance a pour but d'aider les jeunes à démystifier l'IA, ne pas en avoir peur et garder un regard critique.

Citoyens du numérique

Comprendre l'importance de l'engagement, facilité et encouragé par le numérique. L'atelier s'inspire de la méthode du design thinking pour la construction d'un projet solidaire. Par groupe, les jeunes imaginent une solution numérique adaptée pour répondre à une problématique qui leur tient à coeur.